

## ”絆”きずな

## 地域リーダーとの連携を深めるために

リハ専門職3団体（PT・OT・ST協会）では、訪問リハビリテーションの普及促進を図るため、協同で各種研修会を行っております。

その中でも訪問リハビリテーション実務者研修会は、訪問リハビリテーション従業者数の拡大と資質向上を目的として、年1回 各都道府県で開催しております。しかし、訪問リハビリテーション振興委員会・振興財団のみで各都道府県にて研修会を展開することは困難であるため、各都道府県士会よりご推薦いただいた地域リーダーに企画・運営をお願いしております。また、多くの都道府県士会から資金面等でのご支援をいただいております。この場をお借りしまして、関係各位のご尽力・ご支援に心より感謝申し上げます。

今までは年1回 全国の地域リーダーにご参集いただき訪問リハ・地域リーダー会議を開催し、振興委員会・振興財団からのご報告やお願い、実務者研修会の実施要件等をお伝えしていましたが、地域リーダーのご意見や各地域における問題等を拝聴し、また振興委員会・振興財団からのタイムリーな情報発信を行うべく、この度 新たな仕組みとして、地域リーダーの代表者によるウェブ会議を開催する運びとなりました。

振興委員会・振興財団と地域リーダーがより一層 連携を深め、全国で均一な質の高い訪問リハビリテーションが提供されるようにと願っております。

一般財団法人 訪問リハビリテーション振興財団 組織化班 酒井 真一郎

## 訪問リハ・地域リーダーの”絆” ご当地紹介 青森編

訪問リハ事業所・実務者が少ない青森県において、なんとか、PT・OT・STの足並みそろえて、県内の訪問リハ実務者一丸となって、あーだこーだ言いながら盛り上げていきたい！そういう気概をもって、平成23年10月に『青森県訪問リハビリテーション研究会』が設立されました。今年度、渉外局・学術局・事務局と組織再編し、さらに充実した活動を目指しています。訪問リハ実務者の絆は強さを増してきました。この先、地域に必要とされる存在として活躍できるように、質の向上を図りつつ、関連職種や地域との絆を強めていきたいと思っております。

青森県訪問リハ・地域リーダー  
作業療法士 阿世知 知子

## 事業所リレーエッセイ⑦（浜通り） 風

静岡県から浜通り訪問リハビリステーションに来て早くも半年が過ぎようとしています。南相馬市の気候は、とても穏やかで“相馬のからっ風”のおかげで夏場も涼しく快適に過ごせました。この半年間で多くの利用者様や家族様と関わらせて頂く中で、気候と同じく皆さんも穏やかな方々が多い地域だと感じます。そんな皆様から元気をもらい、セラピストとして、また人として大きく成長させて頂いております。この素敵な地域に“新しい風”を送れるよう努力を惜しまず頑張りたいと思っております。

一般財団法人 訪問リハビリテーション振興財団  
浜通り訪問リハビリステーション 高野 将充

## お知らせ

★訪問リハビリテーションフォーラム2014 part2 平成26年11月14日(金)東京ビッグサイト  
本フォーラムはHOSPEX japan2014 リハビリ・介護セミナーで実施されます  
各協会・一般財団法人訪問リハビリテーション振興財団ホームページより事前登録を行ってください。  
★宮城県気仙沼市に新規事業所設立！職員募集！！（浜通り、ゆずるも同時募集しております）  
～東日本大震災復興特区における訪問リハビリテーション事業所～  
詳しくは右記へご連絡ください。TEL:03-6804-1422 E-mail:guidance@japanpt.or.jp